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Es muss ja kein harter Bruch sein. Windows will auch schon seit Jahren auf ARM, weil diese
Chips *jetzt* energiesparend sind und nicht in 30 Jahren, wenn Intel und AMD ihre Initiativen
durchhaben. Für ein MacBook für den Ottonormalverbraucher ist das bestimmt eine super
Sache
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